

Nachruf

Dieter Zober

Vor dem gestrigen 12. Spieltag erreichte uns die traurige Nachricht vom Ableben unseres langjährigen Mitglieds Dieter Zober.

Dieter war seit 1982 Grün-Weisser – und dies mit Leib und Seele! Seine Verdienste um Grün-Weiss Offenbach kann man nicht ausreichend würdigen. In den 40 Jahren seiner Mitgliedschaft begleitete Dieter mehrere Ämter im Verein. Unter anderem war er jahrelang zweiter Vorsitzender des KSV Grün-Weiss Offenbach.

Seine Expertise und sein Weitblick waren immer gefragt und gern gehört! Dieter war ein ausgesprochener Förderer der Jugend. Legendär sein Ausspruch: „die Jugend ist unsere Zukunft – nicht wir alten Säcke“. So war er, unser Dieter: den Finger stets in der Wunde und um Lösungen und Fortschritt bemüht.

Obwohl gesundheitlich angeschlagen, war er immer mit den Gedanken bei seinem Verein. Leider waren ihm Besuche auf der Kegelbahn die letzten Jahre nicht mehr möglich, dennoch stand er stets in Kontakt mit dem Verein.

Dieter Zober hinterlässt eine nicht zu schließende Lücke. Als Verein bleibt uns nur die Dankbarkeit für sein Grün-Weisses Lebenswerk, unsere aufrichtige Anteilnahme mit seiner Familie und ein ehrlich gemeintes Vergelts Gott lieber Dieter!

Du wirst nie vergessen sein! Du warst Grün-Weiss und Grün-Weiss wird auch immer Dieter Zober sein!

Ruhe in Frieden lieber Dieter!